

2020-2021 人と人の和から新しい絆が生まれる

3月10日例会挨拶



2020~2021年度
会長 進藤 博司

皆様、こんにちは。また新型コロナウイルスの対策として緊急事態宣言が3月21日まで再延長されました。そのため今回と17日の例会はZoomで、緊急事態宣言解除後はハイブリッド例会を行っていく予定です。また、昨年12月に実施予定だった65周年式典については4月21日に行う方向で進めております。状況を鑑みつつ、ソーシャルディスタンスの確保・アルコール消毒・検温の徹底などを実行し、実施できればと考えています。ローターアクトの年次大会が4月17日Zoomで行われます。

明日で、東日本大震災から10年になります。2011年3月11日午後2時46分最大震度7マグニチュード9.0。想像を絶する大きな被害が発生しました。そして、未だ復興半ばです。福島では原発の風評被害が続いているそうです。米・果物・食肉など未だに買い控えが多く見られるそうです。私は、福島産が有る時はなるべく手に取るようにしています。少しでも復興の手助けになるよう小さな事から応援をしていければと思っております。

続いては、楽しい話題ですが、平田会員がテレビ東京のバラエティ「武蔵一宮氷川神社ひょうたん池緊急SOS！池の水を全部抜く大作戦」（3月14日18:30～）に映るかもしれないそうです。時間がございましたらご覧ください。ロンブー敦、ココリコ田中、ジャングルポケット、矢田亜希子さんも参加したそうです。平田会員の雄姿を期待しております。

大宮アルディージャは、森社長から佐野社長に交代いたしました。初戦アウェイの水戸戦では勝利を収めましたが、ホームの甲府戦では負けてしまいました。次節の試合は、3月13日14:00よりホームで行われます。是非とも次回は勝っていただきたいと思えます。ガンバレ！アルディージャ！

では、まとまりませんが私の挨拶とさせていただきます。



NHK天才てれびくんhello「お花屋さんで弟子入り」に石井会員が出演、人を喜ばせるお花屋さんを紹介してくれました。



「緊急SOS！池の水全部抜く大作戦」に平田会員が登場、氷川神社に蜚を蘇らせる為に、汚れたひょうたん池の清掃を人気芸人と共に行いました。

